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CITTA' DI PALERMO

DELIBERAZIONE DBL II^ CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERAZIOI{E i" 12 DEL IIIOII2OIT

r Seduta: ordinaria n Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTO: Approvazione verbale seduta del 04 Gennaio 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno UNDICI del mese GENNAIO, alle ore 10,30 ad inizio

lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, convocato

a norma dell'art. 13 del Regolamento per il Decentramento, giusta convocazione del Presidente

Antonio Tomaselli, dell'odg , con prot. n.2071391 del 2817212016.

Al momento dellavotazione del presente atto alle ore 11,30 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

TOMASELLI ANTONIO Pres.

P

Ass Presidente

Consigliere Pres. Ass. Consigliere Pres. Ass.

CANGELOSI MICHELE P LA VALLE MARIAGRAZIA A

CARDELLA FRANCESCO A MARCHESE EUGENIO A

COLLETTI GIOVAN]\I P SALA CLAT]DIO P

DI FAZIO GIOVANNI P SCARLATA F.SCO PAOLO P

DUMINUCO DARIO A SAVOCA SALVATORE P

GIOCALIERO GIUSEPPE A TERZO DANTE A

GRECO MARIO P

GUARESI GIUSEPPE A

INZERILLO GIOVANNI P TOTALE 09 CI]

Presiede la seduta il Presidente Antonio Tomnaselli ,

partecipa e assiste in qualità di Segretario la Sig.ra Anna Maria Geraci .



IL CONSIGLIO DELLA II" CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del04l0tl2017

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzafadi mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori'

Colletti, Sala e Scarlata, il cui risultato è il seguente:

Presenti n' 09

Assenti no 07

Votanti n' 09

Voti favorevoli n" 09

Astenuti n" ll

Voti contrari n" ll

DELIBERA

Il verbale del 0a10112017 apptorrato all'unanirirità' 'allegato alla presente deliberazione'



Letto, approvato e sottoscritto

il Segretario il Presidente

(Antonic T'omaselli

CEPJIFICATO Di PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pr-rbblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

a tutto il decimo giorno successivo.

P.O.

L'Esperto Contabile

{D.ssa Giovanna Lotà)

Copia deila presente delitrerazi,lne, è stata pub'nlicata allAibo Pretorio di questo Cor'rune

dal a tutto il decimc giorno successivo.

Palermo
Il Segreiario Comunaie

DICFIIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deiiberazione è divenuta esecutiva il a seguito di pui:blicazrone

all'Albo Pretorio e ali'Albo deiia Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del ccmbinata Cisposio dr:gli

aît:L.34 dei R.egolamenta per il Decentramento e 68 contma 2 dello Statuto"

Frlermo

P.O"
L'Espertc Cor;tabile

(D.ssa Giovanlra Lntà)

I



VTRBALE DEL 4 GEI{NAIO 2017

L'anno 2011, i giorno 4 del mese di Gennaio si è riunito presso la sua sede sita in

Consiglio della fl Circoscrizione giusla convocazione a norrna di Regolamento, del

prot. 201tr391 det 2&lL2l20l6 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O"d.G"

Presiede la seduta il Fresidente Inzerillo

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra" Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventirniglia.

/q

via S. Ciro n. 15, il

Presidente Tomaselli

Il Presidente lnzerillo chiama l'appello alle ore 10:10 e risultano presenti i segueuti corsiglieri:

Cangelosi, Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Greco, La Valle, Marchese, Sala, Savoca e

Scarlata. Risultano assenti i Consiglieri Guaresi, Terzo e il Presidente Tomaselli.

Pertanto verificata la presenza del numero legale la seduta viene dichiarata aperta.

Il Consigliere Greco sottolinea che il ten"itorio è carente d'igiene e si trova invaso da rifiuti di ogni genere,

vorrebbe chiarimenti sli corne intende risolvere questo problema il settore preposto.

Anche altri consiglieri si associano a quanto detto dal Consigliere Greco e citano diverse vie della

Circoscrizione che versallo in carenti condizioni igienico-sanitari.

Il Consigliere Sala informa il Consiglio di essere stato contaffato da alcuni cittadini residenti in via Galletti i

quali larnentavano di avere problemi di illuminazione pubblica. Il Consigliere si è subito attivato segnalando

l'anomalia all'azienda AMG che domani prowederà a riparare il guasto con pala e scavatore.

I Consiglieri Di Fazio e Duminuco chiedono notizie in merito a Romagnolo, Settecannoli e via Rudinì dove

vi sono problemi di illuminazione.

Il Consigliere Savoca chiede che le Aziende AMG e RAP vengano convocati perentoriamente in aula per

risolvere definitivamente i problemi territoriali che aftanagliano i cittadini.

Alle ore 10,25 escono i Consiglieri Cardella, Greco e La Valle ed entra il Fresidente Tomaselli che

presiede.

Il Vice Presidente Inzerillo fa un sunto di quanto discusso ir,r aula durante l'assenza del Presidente Tomaselli

sottolineando che gli argomenti spazzamento, diserbo e iilurninazione sono stati trattati ampiamente da

diversi coirsiglieri.

Alle ore 1$,40 entra il Consigliere Greco.

Il Consigliere Scarlata fa un plauso al Consigliere Sala e 1o invita a risolvere problemi ricadenti ariche in

altre vie del territorio.

Alle ore 10,50 esce il Consigliere Duminuco

Il Consigliere Cangelosi ciiiede notizie in merito al mercatino rionale sito in via Pecori Giraldi che non è

stato ancora spostato dopo l'ordinanzaed è pericoloso per l'incolumità pubblica.
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Il Presidente Tomaselli in rnerito al mercatino ricorda che c' è stato un sopralluogo effettuato con lb,:Aíìvità
ProdutÎive ma a tutt'oggi non si hanno risposte, peftanto oggi stesso telefonerà al Dottor Monteleo'e per
avere notizie sugli irnpegni presi dopo il sopralluogo. Il Presidente si impegna a sollecitare affinché si'féssa
avere una risoluzìone del probrema nel più breve tempo possibire.

Alle ore 18,55 escono i Consiglieri Greco e Sala.

Per quanto riguarda il problema dello spazzamento legge una nota inviata in data 1g dicembre indirizzata al
Sindaco, all'Assessore Rapporti funzionali con Rap, alla Rap e al comando p.M avente per oggetto:
Persistenza inconvenienti igienico sanitari in I[ circoscrizione relativi ad assenza piano spazzamento per
itinerari ed insuf,ficiente controllo del territorio. cornunica che a tutt'oggi non è pervenuta nessuna risposta.
Per quanio riguarda l'ilh-nninazione pubblica ricorda cire oltre agli impianti fatisce'ti e obsoleti vi sono
problemi legati a cabine e bobine che compofta avere la luce alternata in diverse zone. Spera che si possa
risolvere ii problema coucretamente per i cittadini residenti in via pecoraino orrnai da a'ni al buio,
situazione che compromefie anche via Testasecca e la bretella autostraclale dove si registra il grave
problerna di furti dei eavi della h-rce.

Il Presidente chiude la discussione generale e

Colletti e Savoca e ii Consiglio approva.

II Presidei:te passa al trlI punto iscritto all,OdG:

propene la nornina degli smutatori i Consigiieri Cangelosi,

Atti Ispettivi.

il consigliere Scariata chiede il prelievo della mozione i985507 del 1611212016 e il consiglio accorda il
prelievo.

Si dà lettura della mozione prot. 1985507 del 1611212016 a firma dei consiglieri Duminuco e Scarlata
avente per oggetto: Richiesta di servizio regolare e continuo di spazzamento nelle vie M. cipolla, Archirafi.
F' Fedele, A. Ugo, G. F. Ingrassia e A. Di Rudinì e il Consigliere Scarlata la descrive.

Dopo approlcndita discussione la mozione viene approvata ali'unanimità alle ore 11,00. Risultano assenti i
consiglieri cardella, Du*rinuco, Greco, Guaresi, f-a va$e, sara e Terzo.

Alle 11,02 escono i Consiglieri Savoca e Scarlata.

Alle ore tr1,05 il Consigliere Cangelosi chiede la verifica del nurnero legale. Il presidente Tomaselii chiama
l'appello ed essendo presenti oltre al Presidente i Consiglieri Cangelosi, Colleffi, Di Fazio, Giocaliero,
Inzerilio e Marchese rinvia la secluta di un'ora a norma di regolamento.

Alle ore 12:05 il Preside'te Tomaselli riapre la seduta ecl essendo presente oltre a se stesso il co'sigliere
colletti rinvia la seduta all'indomani in seduta di prosecuzione. ì;

trl Segretario

Esp. Arnm.vo Sig.ra. Anna-l\43ria Geraci
: .F.

;-,/,+ - f :.;5j
i


